

布勢小学校 学校だより

●学校スローガン
 笑顔いっぱい夢ふくらむ布勢小学校

「いっぱい」「元気に登校 笑顔で下校」

令和7年2月号 文責 校長 長谷川

699-1433 島根県仁多郡奥出雲町八代220 ☎0854-54-9020 mail:fusetcl@town.okuizumo.shimane.jp



6年生を送る会に向けて

6年生を送る会に向けての準備が進められています。これまでお世話になった6年生に対して、感謝の気持ちを伝えようと、5・4年生が中心となって計画を立て、学年ごとに役割を分担しながら進めています。本番の26日は、心のこもった素敵な6年生を送る会になることでしょう。



さがしています

閉校に向けて、閉校記念実行委員会が立ち上がり、4つの部会ごとに閉校に関する準備が進められています。

★閉校記念誌部会からのお知らせです★

閉校記念誌に昭和35年度からの卒業写真を掲載する予定です。調べましたところ平成7年度卒業(平成8年3月)の記念写真が確認できていません。お持ちの方で写真提供にご協力いただける方がありましたら、公民館または小学校(担当教頭)までお知らせください。個別に対応させていただきますので、すぐに写真をお持ち出しされなくてもかまいません。

布勢小学校旧校歌の歌詞を知りませんか？
一番の歌詞は分かりましたが二番(三番)の歌詞が確認できていません。以下一番です。

雲晴る 八代が丘に
そびえ立つ 白き学び舎
伝統と光に満ちて
輝ける 我ら友垣
手を取りて 共に進まん
おお布勢小 おお布勢小
我らの布勢小
古川清治作詞
落合啓世作曲



熱心な協議 編集委員会の様子

なわとび集会



なわとび集会を行いました。最初に学年ごとに3つの種目に挑戦しました。続いてチャレンジコーナーでは、交叉跳び、二重跳び、はやぶさ、つばめ返し、三重跳び、トリプルと難易度の高い種目に挑戦しました。最後は、なかよし班対抗の大縄です。これまで班ごとに練習を積んできた子どもたちです。この日は最高のチームワークで新記録が続出する班が相次ぎました。冬の間、校庭で遊べない日も多いので、なわとびを活用してこれからも体力づくりに励んでほしいと思います。

行事予定

- 2月
- 26日(水) 6年生を送る会
学校関係者評価委員会
- 27日(木) 卒業写真撮影
- 28日(金) わんぱくのんびりデー
クラブ最終 2年生クラブ見学
- 3月
- 3日(月) 5、6年ストーリーテリング
校外児童会
- 4日(火) スクールカウンセラー来校日 新登校班
- 5日(水) 幼稚園年長さんとの交流会、給食体験
- 6日(木) 児童総会
- 7日(金) 幼小連絡会 PTA 会計監査
- 11日(火) 新入生物品販売
- 12日(水) がじゅまるさん最終回 PTA 委員会
- 14日(金) 卒業式リハーサル
- 18日(火) 卒業証書授与式
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 給食終了
- 24日(月) 修了式・離任式
- 4月
- 8日(火) 始業式
- 9日(水) 入学式



真冬の登校で知る 班長さんのぬくもり



2月は2度も大きな寒波が来ました。家の周りの除雪、凍結が心配されるなかでの通勤などご苦労も多かったと思います。幸いにも奥出雲町は、関係の皆様のご尽力により道路の除雪がとて行き届いています。通学のための歩道もすぐに除雪していただき、ありがたいことです。道幅が狭いところを登下校する児童もいますので、続いての見守りをよろしくお願ひします。

さて、綿恋くらぶの皆さんによ



るパッチワークの作品「四季シリーズ・冬」をご存じでしょうか。今から20年以上も前に制作されたこの作品には、布勢小児童の登校の様子が表現されています。布団や衣服など既に役割を終えたはぎれなどに再び息吹をかけ、再現されたものです。

こんなストーリーが描かれています・・・

佐白の山方の子もたちが、4kmあまりの道のりを歩いて登校していた時のことです。この日は、前日からの雪がさらに降り積もり、新雪を踏み固めながら歩くのもたいへんでした。皆、頑張っ歩いていましたが、1年生もさすがに音を上げ、歩を進めることができません。班長さんは、機転を利かせ、自分のランドセルを他の子どもに預け、そして1年生のランドセルは2年生に託し、1年生を背負って歩き始めます。「このまま学校まで向かっては班全体が遅くなってしまふ。」そう考えた班長さんは、他の子どもを先に学校に向かわせ、先生に事情を話すようお願いしました。班長さんは1年生をおんぶしたまま、1時間遅れで学校に到着しました。先生方も温かく迎えてくださいました。

班長さんの機転を利かせた判断、低学年の子どもを優しくおんぶする温かさが伝わってくる作品です。2月の全校集会の折にも、子どもたちに「こんなに素敵な先輩が布勢小にいたんだよ。」と話しました。今、班長として通っている子どもたちの中には、班長になって初めてたいへんさを感じている児童もいるかもしれません。先輩たちの足跡をたどりつつ、班長としての責任と思ひやりの心を膨らませ、次の班長にバトンを渡してほしいと思います。



1年生

しんけんわくわくたのしい発表会



太鼓クラブ

朗読、なわとび、鉄棒、とびばこ、こままわし、合奏など、入学してからできるようになったことを15のテーマで発表しました。実に多くのことを身に付けた1年生の姿に地域の皆さん、保護者の皆さんから温かな拍手を送っていただきました。

春から練習を重ねてきた太鼓クラブの初舞台です。練習を重ねる中で、メンバーの息も合うようになり、本番の舞台では堂々とした発表ぶりでした。指導していただいた仁多乃炎太鼓の内田さんありがとうございました。

今年度最後の授業公開日には、第2回目となる学習発表会を行いました。今回は1年、4年、5年がこの1年間に学んできたことの中から発表したい内容を考え、発表しました。例年の学校全体での発表とは異なり、こじんまりとした会場でしたが、アットホームな雰囲気の中で、それぞれの児童が精一杯の発表を行うことができました。振り返りの場では地域の皆さん、保護者の皆さんから心温まる感想を伝えていただき、子どもたちも満足感を味わうことができましたようです。

学習発表会（2月の部）1年間の学びを発表



4年生

ごみを捨てないで～みんなで八代川を大切にしよう～

八代川的环境調査から、斐伊川、宍道湖の調査に広げて、きれいな川を守るために自分たちができることを考え、発表しました。教室には「八代川博物館」をつくり、調査で見つけたごみも展示しました。



5年生

日本の食を守り隊！
米作りを通して『食』について考える

地域の皆さんにお世話になって取り組んできた仁多米の学習を振り返り、米作りの緻密さや魅力を発信。さらに日本の食料自給率から課題を見出し、「食品ロス」を減らすために自分たちにできることを提案しました。見ていただいた皆さんとの意見交流を行いました。

共に生きる 高齢者疑似体験&おじいさんおばあさんから学ぶ



高齢者疑似体験では高齢者の方の思いとたいへんさを学びました。

3年生の総合的な学習の時間では、福祉についての学びを深めています。先日は奥出雲町社会福祉協議会の中村さん、加本さんに高齢者福祉について教えていただきました。また、児童の祖父母の皆さんにお出掛けいただき、直接お話を聞く場も設けました。「家族そろっての食事が幸せ」「日日は好日を心がけている」というようなお話もお聞きし、人生の大先輩から学ばせていただくことがたくさんありました。



♡◇2年生 朗読
「こんぎつね」

♡◇1年生 歌・ダンス
「あのね、のねずみは」

♡◇6年生
「聖者が町にやってくる
タランテラ」

♡◇3年生
「主よ人ののぞ
みのよろこびを
(パッパ)」

開校 151 周年記念 ふせっこドリームフェスティバル

布勢小学校開校 151 周年を記念して、ドリームフェスティバルを行いました。出演チームは計 8 組。19 名が自ら手を挙げて出演してくれました。ピアノ、けん玉、ダンス、朗読など、それぞれが得意なことや頑張っていることを発表しました。緊張感がある中でしたが、みんな最高の発表を披露しました。会場席からはみんなの手拍子、大きな拍手が音楽室いっぱいひろがり、盛り上がりました。とても楽しいひとときでした。



協力してくれたはなまる審査員です。

♡◇1・3年生
歌とダンス
「はい、よろこんで」



♡◇ボランティア参加で盛り上げてくれた司会4人。

♡じんわりと心温まるハート賞
◇キラキラと輝くクリスタル賞

♡◇1年生
なわとび



♡◇3年生 けん玉



♡◇4年生 ダンス
「チグハグ/唱」

出場者とボランティアスタッフで「はいチーズ！」



フロアからも温かい拍手と声援が。